

OBITUARIO

José Alonso Sánchez, periodista

La Voz LUGO | El periodista lucense, José Abelardo Alonso Sánchez (Villaronte-Foz, 1948) falleció de forma repentina en la noche del lunes en Madrid, a donde se había desplazado para participar en una conferencia. Está previsto que sus restos mortales lleguen en la tarde de hoy a la capital lucense donde quedará instalada la capilla ardiente. El funeral será el viernes a las seis de la tarde en la iglesia de Albeiros.



José Alonso tenía 60 años

El fallecimiento de Alonso, uno de los periodistas más veteranos y con más solera de la capital, se produjo cinco meses después de que se acogiera a una prejubilación. Por este motivo, antes de la pasada Navidad, fue objeto de un homenaje al que asistieron cerca de 300 personas. Recientemente recibió la medalla de oro de la Asociación de la Prensa de Lugo.

Diplomado en Magisterio, comenzó su andadura profesional en Radio Popular. Con posterioridad se incorporó a La Voz de Galicia, a la que estuvo vinculado durante casi 30 años. En esta etapa ejerció como delegado en Lugo y también en A Mariña. Puso en marcha y dirigió las emisoras de Antena 3. Su última etapa profesional la desempeñó en El Progreso.

Alonso estaba casado con Esther Díaz Castedo y era padre de Emma Alonso, periodista de la Radio Galega en la capital lucense y de Martín Alonso, filólogo y miembro del grupo de música rock Holywater.



Los socios fundadores aprobaron ayer los estatutos y firmaron un protocolo en la sede cameral | OSCAR CELA

Pedirán la declaración de la provincia como objetivo prioritario de industrialización

Sindicatos y Cámara crean una asociación para impulsar Lugo

La Voz LUGO | La Cámara de Comercio, en representación de los empresarios lucenses y los tres sindicatos más representativos, UGT, Comisiones Obreras y CIG, se unieron para crear la Asociación Impulsora do Plan Lugo, que tiene como finalidad contribuir al desarrollo de la provincia. El primer objetivo fijado por esta organización, que empezó ayer a andar con la firma de un protocolo por parte de los fundadores y de la aprobación de los estatutos, es acceder a ayudas de la Unión Europea.

Los primeros pasos que dará esta asociación, que preside Jesús Pernas Carreira, el vicepresidente segundo de la entidad cameral, será realizar los trámites necesarios para conseguir que la provincia de Lugo sea declarada objetivo prioritario de industrialización por parte de la Unión Europea. Esta catalogación supone, al igual que obtuvo Ferrol-Ume-Ortega, una serie de ayudas que parten de préstamos del 50% de la inversión,

con interés cero, con 5 años de carencia y diez de amortización. Para las iniciativas más pequeñas puede alcanzar el 70% de la inversión. Pernas reconoció que estos programas especiales tienen como límite el 2013. «Hai que actuar con axilidade —dijo— que estamos en tempo de desconto».

El objetivo planteado es conseguir que en este año quede operativa la petición de ayudas para poder solicitarlas el próximo año.

El vicepresidente de la asociación, Manuel Enrique Chaín, secretario comarcal de UGT, apuntó que eran conscientes de que necesitaban al apoyo de todos. «Necesitamos —dijo— maior presenza empresarial, dos concellos, da Diputación e da Universidade». «Seguro —añadió— que imos ter moitos detractores, pero eu pedría que se sumen esforzos e non se poñan atrancos». Posteriormente puntualizó que con sus palabras no trataba de lanzar ningún mensaje, sino constatar una realidad que

LAS AYUDAS

Primer paso

Solicitar la declaración europea. Los firmantes del acuerdo esperan conseguirla en este año para poder tramitar las ayudas durante el próximo.

Alcance

El 50% de la inversión. La comarca de Ferrol ya se beneficia de este tipo de ayudas de la Unión Europea. Suponen préstamos del 50% de la inversión, con el 0% de interés, a pagar en 15 años.

suele ocurrir al poner en marcha iniciativas.

Jesús Castro, uno de los tres vocales y secretario comarcal de Comisiones Obreras, apuntó que el sistema tal como está no funciona. «Val sendo hora —apostilló— de que seamos nós o que plantexemos solucións alternativas».

Xosé Ferreira, de la CIG, apuntó que buscaban con esta iniciativa conjunta «que se compense o abandono das institucións».

Acruza rechaza la inclusión en la IXP Terneira Galega la inclusión de nuevas razas

La Voz

LUGO | La Asociación de Criadores de Raza Rubia Galega (Acruza) reclama de la Consellería de Medio Rural que rectifique en su propuesta de modificación del reglamento de la Indicación Xeográfica Protexida, que incluye, además de la rubia y la morena «razas cárnicas que tradicionalmente se utilizan en Galicia». Acruza cree que esta redacción beneficia a «razas foráneas e alceas, desvinculadas históricamente do territorio, en prexuízo dos nosos recursos xenéticos, animais e endóxenos, que son as nosas razas autóctonas que, por outra banda, caracterízanse pola súa perfecta adaptación ao medio ambiente».

Avales

La asociación que preside César Dorado también señala que los consumidores identifican mayoritariamente «marca comercial Terneira Galega» coa rubia galega, cujos productos gozan de reconocido prestigio, avalado por multitude de estudios técnicos e científicos».

Para Acruza, «córrese o risco de que a mencionada IXP só asegure a orixe xeográfica e non as súas características morfolóxicas e características que deron lugar á reputación e notoriedade e calidade deste recoñecido produto».

La organización que preside Dorado recuerda que remitió alegaciones a la Consellería de Medio Rural. La organización insiste en que en ningún caso se deben admitir en la indicación razas desvinculadas del territorio.

Advertisement for 'Día del Padre' by As Termas. Includes text: '19 de MARZO Día del PADRE del', 'AS TERMAS TE INVITA A UNA TARDE EN FAMILIA', 'Realiza una compra en C.C. As Termas entre el 12 y el 19 de Marzo', 'Explicanos por qué tu padre es especial', 'Si resultas ganador, disfrutarás de una tarde de BOLERA, CINE Y CENA en C.C. As Termas'. Website: www.ccastermas.com